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 Мероприятие в рамках недели английского языка для учеников надомного обучения рассчитано на проведение в течение 15-20 минут от урока, что связано с особенностями индивидуального обучения учящихся.

Цели проведения мероприятия:
1. Расширение  лингвострановедческой  компетенции и кругозора учащихся, формирование положительной мотивации к изучению иностранного языка.
2. Воспитание интереса к культурным традициям   страны изучаемого языка.
Задачи:
1. Образовательные:
Обобщение страноведческих знаний учащихся, полученных на уроках английского языка; обогащение словарного запаса и развитие устной речи обучающихся.
2. Воспитательные:  воспитывать уважение к культурным традициям  страны изучаемого языка.
3. Развивающие:
Расширение кругозора, развитие и тренировка внимания, памяти, мышления.
 Обучающимся предлагается   выполнить 6 задания. 
Задание 1 Ответить на общие вопросы о праздниках в Великобритании и России. Направлено на систематизацию ЛЕ, развитие диалогической речи по теме «Праздники»
Задание 2 Прочитать предложение, перевести, определить о каком празднике в нем говориться. Направлено  на систематизацию ЛЕ по теме «Праздники», развитие языковой догадки, развитие кругозора
Задание 3 Соотнести английские слова и их перевод. Направлено на расширение лингвистического кругозора,.
Задании 4 (Соотнеси название праздников с названием разных видов деятельности, им соответствующей)  Соотнести названия праздников с днями их проведения.
Направлено  на систематизацию ЛЕ по теме «Праздники», развитие языковой догадки, развитие кругозора
Задание 5  Заполнить пропуски в предложении подходящими по смыслу словами.
Направлено на развитие языковой догадки лексических и грамматических навыков.

Оснащение: материалы с заданиями, бланки для заполнения ответов викторины, ключи к заданиям. 
Список приложений к мероприятию:
Приложение 1 
Приложение 2 
Приложение 3
Приложение4





Ход урока
I. Организационный этап. Приветствие учителя.
Good afternoon.
Do you like holidays? What are your favourite holidays? Today we will be speak about Russian and Britain holidays, but we are doing it extraordinary.
Well, I wish you success. Be active and honest.
II. Основной этап.
Соревнование состоит из нескольких конкурсов. За правильные ответы ученик получает баллы. В конце подводятся итоги.
1. First competition. (Первый конкурс разминка)
Answer the questions

1. What Russian holidays do you know?
2. What Britain holidays do you know?
3. What is Boxing Day? What do people usually do on that day?
4. Where do people celebrate New Year in February?
Расположите английские праздники, начиная с самого первого от Нового года:
1. St. Valentine`s Day 
2. Halloween 
3. Christmas 
4. Easter 
(1, 4, 2, 3)
2. Second competition.
What holidays is it about Приложение1
1. This is a holiday when people buy a tree and decorate it with toys, lights and sweets. (Christmas)
2. Everything and everybody is Irish on that day. (St. Patrick’s Day)
3. This holiday is celebrated on the 4-th of July. It is a national American holiday. (Independence Day)
4. Friends & relatives come to you on that day and bring you presents. (Birthday)
5. Ghosts and witches come on that day. The traditional colours of that holiday are orange & black. (Halloween)
6. This holiday is celebrated in April. And the Bunny brings a basket of candy to children. (Easter)
7. Red heart is the emblem of this day. (St. Valentine‘s Day)
8. We begin to celebrate this holiday in December & the end of this holiday in January is the beginning of the year. (New Year) 
3. Third competition
Match the words with the translation. Приложение 2
	Party   
	
	стрела

	Sweetheart   
	
	мороз

	Roast turkey   
	
	чулки

	Arrow   
	
	вечеринка

	Carols   
	
	восхищаться

	Frost   
	
	песнопения

	Stockings   
	
	подарки

	Hide   
	
	возлюбленный

	Gifts   
	
	жареная индейка

	Admire   
	
	прятать


4. Fifth competition.
Match the activities to the holidays.  Приложение 3
	Have carnival 
	Thanksgiving Day 

	Make wreaths 
	Guy Fawkes Day 

	Exchange gifts 
	May Day 

	Wear costumes 
	Valentine’s Day 

	Eat traditional food 
	Halloween 

	Watch parades 
	Christmas 

	Watch a firework display 
	St Patrick’s Day


Match holidays and dates. 
	Thanksgiving Day 
	
	1st January 

	Guy Fawkes Day 
	
	9th May 

	May Day 
	
	31st October 

	Valentine’s Day 
	
	8th March 

	Halloween 
	
	17th March 

	Christmas 
	
	14th February 

	St Patrick’s Day 
	
	5th November 

	New Year’s Day 
	
	25th December 

	April’s Fool Day 
	
	4th Thursday of November 

	Easter 
	
	1st May 

	Victory Day 
	
	1st April 

	Mother’s Day 
	
	March or April 


5. Sixth competition
Choose the correct item.  Приложение 4
1. We make colourful …. For Christmas day.
a. gifts b. displays c. decorations
2. In Britain, people love to watch the ….. on Guy Fawkes Night.
a.preparetions b. lamps c fireworks
3. When we …. the house for Christmas, it looks really beautiful.
a. build b. decorate c. make
4. On Thanksgiving Day we have a big festive ….
a. meal b. festival c.game
5. It’s exciting when you …. gifts. You never know what you are going to get!
a. have b. exchange c.wrap
Заключительный этап. Подведение итогов игры.
It’s time to finish our competition. And now we will know the winner.
What do you like best? What’s was difficult?
Thank you for the game! Good luck!
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